



ULTIMADA.— De tres tiros fue ultimada la despachadora de buses Dina Mercedes Lara, de 40 años, ayer en la mañana, en la Colonia Costa Rica, por un sujeto que huyó en un pick up.

Despachadora de Buses Ultimada de 3 Balazos

De tres balazos fue ultimada la despachadora de buses Dina Mercedes Lara, de 40 años, ayer a las diez y media de la mañana, en la colonia Costa Rica, sector sur de la capital.

De acuerdo con los informes, un sujeto como de 25 años se le acercó por la espalda y le disparó un balazo. Cuando ella cayó al suelo le hizo dos disparos

más, luego tranquilamente caminó hacia un pick up verde que lo esperaba y huyó.

El hecho ocurrió en la avenida Irazú, en donde ella trabajaba controlando los buses de la ruta 2. Laboraba en la Dirección General de Transportes desde 1978. Este día, se informó recibiría su diploma

—Favor pase a la página 17.

Revisión General de Vehículos el Lunes

El lunes 15, a partir de las ocho de la mañana, se inicia en todo el país la revisión general de vehículos automotores, informan voceros del Departamento General de Tránsito.

Los propietarios de vehículos que cumplen años en noviembre, podrán cumplir con la disposición de Tránsito a partir de esa fecha y todo el mes. Los cumpleaños de diciembre podrán llenar dicho requisito a partir del 15 de noviembre, extendiéndose el periodo a todo diciembre, y así sucesivamente.

Las revisiones se harán en los siguientes lugares:

SAN SALVADOR: Autopista Norte, costado Oriente del Departamento General de Tránsito.

SAN MIGUEL Y SANTA ANA: en las comandancias de la Policía Nacional.

Las autoridades de Tránsito agregan que después de revisado el vehículo, y con el visto bueno, se le entregará al propietario o su representante una copia del documento de revisión para el control personal de su vehículo. Luego, por el mismo costo, se le colocará en el extremo superior derecho del parabrisa una calcomanía. La

—Favor pase a la página 21.

Vides C. a la Orden de Duarte para ir a La Palma

El Ministro de Defensa, General Carlos Eugenio Vides Casanova, se puso a la orden del Presidente Ing. Duarte para concurrir a La Palma, a las negociaciones con los grupos subversivos.

Vides Casanova habló, como representante del Alto Mando de la Fuerza Armada, durante el acto de juramentación de un batallón de seiscientos cadetes en la Escuela Militar, y ante la presencia de los presidentes de los tres órganos del gobierno, de diplomáticos y de invitados especiales.

El discurso de Vides Casanova, considerado como "la confesión de fe de parte de la Fuerza Armada ante la actual situación", fue el respaldo del Ejército a las actuaciones de Duarte y éste no ocultó su satisfacción al conversar con los periodistas una vez ter-

—Favor pase a la página 17.

Ejército Desaloja de Terroristas La Palma

SAN SALVADOR, octubre 12. (AP). Tropas del ejército ocuparon hoy el pueblo de La Palma, donde el lunes comenzará una serie de conversaciones entre dirigentes terroristas y el Presidente José Napoleón Duarte.

Los subversivos que se encontraban en el lugar huyeron antes de la llegada de los soldados.

El desplazamiento de tropas hacia La Palma pareció contradecir declaraciones emitidas antes por Duarte, quien había dicho a los periodistas que había ordenado al Ministro de Defensa y al Cuerpo de Generales que los soldados de la zona permanecieran dentro de sus perímetros preestablecidos, en sus guarniciones.

El coronel Sigfredo Ochoa, que está al mando de las tropas, dijo que cumplía órdenes del Alto Comando y de Duarte y que su misión era alejar a los terroristas de la zona. Agregó que éstos huyeron antes de la llegada de las tropas y que no se registró lucha alguna mientras los soldados entraban al pueblo este mediodía.

"Abandonaremos el pueblo cuando nos los ordene el Presidente", dijo. "Estamos en nuestro territorio, él es nuestro Presidente y es nuestro deber protegerlo", agregó Ochoa.

"El comandante guerrillero Ernesto Turcios dijo a los periodistas que llegaron a La Palma desde Honduras que la presencia de soldados allí "es parte de

la farsa de Duarte".

"Hemos sido defraudados", dijo Turcios. "Duartenos ha engañado".

La radio clandestina Venceremos, en tanto, advirtió esta mañana que a partir del martes fuerzas terroristas "intercepta-

rán" a todos los automovilistas y que las carreteras no resultarán seguras. Duarte los acusó inmediatamente de actuar de mala fe.

La transmisión dijo que

—Favor pase a la página 17.

Cruz Roja Protegerá a Ungo y a Zamora el 15

La Cruz Roja Internacional, por gestiones del Presidente Duarte, se encargará de la protección, traslado y alojamiento de los dirigentes Guillermo Manuel Ungo y Rubén Zamora, quienes han anunciado su arribo al país el domingo por la tarde o el lunes por la mañana, para participar en las negociaciones en La Palma, Chalatenango.

El jueves por la tarde, Ungo y Zamora habían declarado en Panamá que están dispuestos a concurrir a las negociaciones pro-

puestas por el presidente Duarte, pero dijeron que no tenían las suficientes garantías para entrar y permanecer en El Salvador.

Al enterarse de ello, ayer por la mañana, al ser entrevistado por los periodistas en la Escuela Militar, el Presidente Duarte dijo que ya se estaba comunicando con la Cruz Roja para que tomaran por su cuenta la protección, traslado y alojamiento de los dos líderes comu-

—Favor pase a la página 25.



CLAUSURA CURSOS. (San Miguel). El Cap. José Santiago Zelaya Domínguez, director de la Policía Nacional y Presidente de CONESVI, filial San Miguel, dijo las palabras alusivas a la clausura de los cursos de Educación y Seguridad Vial.



EXPONE. El artista salvadoreño Carlos Morales, expone sus más recientes grabados en la Galería Estudio, situada en Pasaje Istmán N° 319 A, de la Colonia Escalón.

Hoy Inauguran Servicio Agua en un Cantón

A un costo de 50 mil colones será inaugurado el servicio de agua potable en el cantón El Cimarrón, de La Libertad, hoy sábado a partir de las 10 de la mañana.

Al evento asistirá doña Ana María de Borja. Go

—Favor pase a la página 25.

Mercado de Pulgas el Domingo 14 en Sonsonate

SONSONATE. Para recaudar fondos destinados al funcionamiento del Hospital San Juan de Dios de esta ciudad, la Sociedad de Señoras de Médicos de Sonsonate, ha organizado un mercado de pulgas que será inaugurado el domingo 14 a las 8:00 a. m., frente a la Biblioteca Municipal "Contreras", de esta ciudad.

Invita a los sonsonatecos la Dra. Ana Vellá Ramírez de Alfaro, presidenta de la Sociedad de Señoras de Médicos de Sonsonate, quien a la vez señala la importancia de contribuir al éxito de dicho evento benéfico.



GUERRILLERA HACE REVELACIONES. (San Miguel). La guerrillera Rosa Maria Huezjo Jovel, cuyo seudónimo es "Marla", fue capturada por miembros del Batallón "Leon", en San Luis de la Reina, al norte de San Miguel. Hizo importantes revelaciones. (Zelaya).

Estoy Decepcionada Dice la Guerrillera "Marla"

SAN MIGUEL.— Miembros del Batallón "Leon", adscritos a la 3ª Brigada de Infantería, se anotaron un éxito al haber capturado a la guerrillera Rosa Maria Huezjo Jovel, cuyo seudónimo es "Marla" y que cuenta con 17 años, y pertenece al ERP.

Miembros de dicho batallón, al mando de oficiales y del Cnel. Domingo Monterrosa Barrios, descubrieron que en los alrededores de San Luis de la

Reina, en el norte del departamento de San Miguel, una columna guerrillera planeaba atacar dicha zona, por lo que de inmediato hicieron un rastreo logrando capturar al amanecer a la mencionada joven escondida en un pinal y debidamente armada.

Al ser abordada por los corresponsales, Marla dijo: "Francamente me siento decepcionada de haber pertenecido a la guerrillera ya que me di cuenta que todos ellos mientan para lograr sus objetivos. Mientras los comandantes llevan una vida mejor y comen bien, nosotros sufríamos demasiado a grado tal que centenares de "compas" quieren abandonar las filas y dedicarse al trabajo honrado en el campo y la ciudad"

ME LLEVARON ENGANADA

Rosa Maria Huezjo Jovel

—Favor pase a la página 24.

Fiesta Bailable Pro-Mejoramiento Col. Quezaltepec

Para recaudar fondos para iluminar varios sectores de la colonia Quezaltepec, de Santa Tecla, la Junta de Progreso ha organizado una fiesta bailable para el 31, en la casa comunal.

También se dijo que durante la actividad serán presentadas las candidatas a reina de las festividades de la colonia.

Además de la iluminación, hace falta el adorno de varias arterias de la colonia y por lo tanto la nueva Junta de Progreso solicita la colaboración de los vecinos para que asistan a las actividades que se han organizado.